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新房装修除甲醛，优莎娜为你保驾护航
� � � �

随着城市生活水平的不
断提高， 人们对自己的生活
质量也有了一定要求， 从越
来越豪华的装修就足以看
出， 但同时装修带来的室内
空气污染也不容小觑， 家庭
装修使用的各种室内建筑和
装饰材料中的甲醛、 油漆中
的苯乙烯等有机溶剂， 是世
界卫生组织确认的致癌物，

而且目前正值低温季节，门
窗封闭， 使用地暖使甲醛危
害更加严重。 在这种情况下
如何能够既安全又有效地去
除甲醛就成了一个大问题。

今天就给大家推荐一款能长
效除甲醛的空气净化器—优
莎娜空气净化器， 有兴趣的
朋友不妨关注一下。

优莎娜空气净化器外观
设计考究， 简洁的线条和亮
丽的机身给人带来一股清新
感觉

,

而且非常自然地融入到
现代家居风格中。 在进出风
口设计上， 进风口在机体右
侧，出风口则在机体的左侧，

这样的设计和空气对流，有
利于空气的循环， 增大净化
面积。

针对甲醛等有害气体的
污染危害， 优莎娜空气净化
器成为了保护消费者健康的
利器。 此产品是优莎娜经过
试验研究后的全新升级版，

有效去除甲醛、除尘、除烟、

除异味以及除细菌病毒等微
生物， 帮您去除那些隐性危
害，成为您生活中的“贴身保
镖”， 给您带来最安全的防
护。 优莎娜睿智设计，人性化
享受。 全天

4

时段自动开关
机功能，智能操控国内首创，

人性化设计使用更方便，服
务更贴心。 积尘电场吸附颗
粒物，病毒病菌，脏物被碳化
发挥。 过脏时液晶屏自动清
洗提示， 液晶数字直观显示
室内空气质量。 优莎娜在自
动挡工作时， 自动检测空气
质量， 当空气中有毒气体或

颗粒物超标时， 机器具有自
动运行功能， 清洁后自动停
止。 优莎娜静电式空气净化
器以中速为例， 每天工作

6

小时每月工作
30

天仅需每
月

3.51

元。独特的产品结构，

出色的节能效果， 让你想不
到低成本， 享受健康清新的
生活。 优莎娜静电式空气净
化器， 电场脏了只需清洗便
可反复使用，无需更换。

随着空气污染问题的日
渐凸显， 人们对改善局域范
围、提高居住空间空气质量意
识不断加深， 作为最全面、最
有效的空气净化产品，空气净
化器在现代家居中逐渐成为
不可或缺的产品。优莎娜功能
全面，净化甲醛等有害气体更
高效、更彻底，是您健康家居
生活的绝佳伴侣。 （合鑫）

中国股民怎样与中国股市一起成长
� � � �

拜国内一些二流经济学畅销
书的宣传画，人们对于金融的兴趣
与日俱增，而券商这个处于现代金
融中心的行业，也越来越为人所熟
知。 在一般人看来，券商的确是个
高端洋气的词， 他们在经营着什
么，在管理着什么却令普通人觉得
艰涩难懂，充其量是证券公司大厅
那块让无数股民魂牵梦系的行情
显示屏。我虽然是个学金融的大三
学生，却也从未炒股，对于券商这
个行业认识只是停留在书本上的
一串串公式或是在正文后边小字
加黑的金融史趣闻。暑假在家闲来
无事，便想找个有人有空调的地方
做些快活事情，券商这个拥有清凉
舒爽的交易大厅，又有无数人来人
往可供观察体验的地方成了首选。

我的工作主要是在柜台上做
一些辅助工作，简单而重复，不过
在工作的时候往往能听到不少令
人感兴趣的东西，大多是一些资深
股民的高谈阔论，夹杂着涨跌盈亏
的血泪史。在基层我接触的这些股
民大多学历不高，有不少习惯于跟

风进场，也不乏勤于思考想法很多
的股民， 总的来说主要有这么几
类：

一是以炒股为工作的，这类股
民往往开户时间较长，由于经过十
几年与资本打交道的经历，经验丰
富， 特别是赔钱的经验更丰富，据
我粗略的统计，大概上符合一般所
说的十个有九个赔钱的规律。我接
触到的股民大多学历不高，对股市
的信心和热情是随着牛市熊市的
变化而改变。有个大妈，

1998

年开
的户，但是不太走运，公认的大牛
市一次也未赶上，最多时亏了上百
万元， 特别是

2007

年之后就未接
触股市，但如今股市处于历史性低
点，又使她重燃了抄底的信心。“股
市就是泥潭”， 她对我说：“接触了
股市就是跟市场赌博，我就不信我
不能总是那么倒霉吧。 ”不少人表
达了同样的观点。这让我想起了著
名经济学家李稻葵说过中国股市
的回报率对不起老百姓

,

他在一次
演讲中说：“过去

20

多年我们股票
市场平均的回报率， 我看毛回报

率， 还没算通货膨胀是不到
2%

。

过去
20

年我们的通胀平均
4%

以
上， 过去

20

年我们中国经济的增
长速度， 剔除是通胀因素接近
10%

，过去
10

年是
10.4%

，我们的
GDP

增长速度剔除通货膨胀。 可
是我们的股市才

2%

都不到，实在
是对不起老百姓。 ”如果大妈那一
百万拿来买房，恐怕今天又是另一
幅光景。中国股市的动荡恰恰与中
国历史上发展最快的十几年同步，

不得不令人心生疑虑。

但是其中也有股民对股市有
着自己的理解， 有几个中年大叔，

对于价值投资等理论十分了解，他
们与我聊天时亲切地传授了一些
炒股的技巧。 “如今股市跌到两千
点以下，继续下跌的空间几乎没有
了，市场处于筑底的时期，能不能
把握这轮回升的牛市就得看谁有
耐心了。 ”说着又往账户里转了几
千块。相信这种情景在股市发展的
十几年里不是第一次出现了，也绝
不会是最后一次。中国老百姓不多
的财富在这个动荡的市场里显得

珍惜而又廉价不得不令人唏嘘。

二是以炒股为休闲方式的。 大
概不少老人跟我的想法类似，酷暑中
空调的诱惑难以抵挡，而炒股又是一
项考验反应能力以及操作能力的项
目，再加上一群志同道合的伙伴在一
起热闹非凡， 交易大厅他们避暑休
闲、娱乐心情、有效预防老年痴呆等
疾病的好地方。每天开盘时不少人就
来了，而当我们下班时他们也就“下
班了”。 这些人在股市中投入了不少
精力，但是用的股本却不多，跟他们
聊天总是十分愉快轻松，颇有些宠辱
不惊云淡风轻的境界。 当然不出所
料，赔钱的仍然是大多数，好在本小
心态放松，显得比较和谐。

财富对于每一个人都是至关
重要的，老百姓更是如此，他们的
积蓄并不多，难道会敢于糊里糊涂
地投入到波诡云谲的股市里吗？然
而事实上确实不容乐观，在很多人
眼里股票只是一张纸，而这张纸背
后的故事却往往被令人目眩的

k

线图所掩盖。

大厅交易式微，更多的投资者
我并没有接触到，不窥一斑而见全
豹，中国股民怎样与中国股市一起
成长值得我们每个人思考。

（尚飞）
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天气渐凉， 为即将到来的冬季选购一件合适的羽绒服成
了近期很多市民的选择。 昨日，记者在一弘百货商场看到，艾
琳娜、波司登、雪中飞、雅鹿、艾莱依、红豆、坦博尔、鸭鸭等几
十个品牌的新款羽绒都已上市，或时尚简约，或高贵典雅，多
样的款式吸引了不少市民前来选购。 本报记者刘方摄

“小钱”理财
首选货币基金

李剑
� �

说到理财， 人们首先想到的就
是银行理财产品，这中间有个误区，

理财并不等于理财产品， 后者只是
前者中的一个小部分， 且银行发行
的理财产品准入门槛一般都在

5

万
元以上，不一定适合所有投资者。那
么， 对于存款少于

5

万元的稳健型
投资者来说，这些“小钱”该怎么保
值增值？

多数投资经理认为货币基金可
以作为资产配置的首选。 货币基金
投资起点低，一般的货币基金

1000

元就能购买， 目前收益率基本稳定
维持在

3.5%~4.5%

之间， 且具备每
日计息的特点。 货币型基金无申购
赎回费，能即时赎回，

T+1

个工作日
到账， 有些货币基金还可满足

T+0

到账。

其次， 基金定投颇像高利率的
零存整取，存给不同的“银行”利率
不同，在“小钱”理财中，基金定投亦
被投资经理推荐。同时，如果将每日
结算的货币基金作为短期投资，基
金定投则可选做中长期投资， 定投
的方式也起到平摊风险的作用，每
月投入一部分资金， 本金在市场波
动中受到的损失也相应分散。 基金
定投的投资者选择股票型或混合型
基金的偏多， 这类基金收益随市场
波动较大， 投资标的好坏直接关系
到接下来的收益状况。

此外， 还有几个除基金外的理
财方法，给大家提供多元化的选择。

近一段时间来， 贵金属投资被频频
提出， 账户贵金属交易起点金额较
低，操作方便，最适合闲散资金进行
投资。近期贵金属市场活跃，投资者
如能合理判断市场走势， 还能获得
不小的投资回报。

如果投资者对资金的流动性要
求不高或预期在几年后使用的话，

可以拿出一部分资产配置国债。 目
前

3

年期国债的年收益为
5%

，

5

年
期国债的年收益为

5.41%

， 不低的
收益很适合稳健型投资者。（作者系
建行理财师， 具有九年理财业务经
验，擅长投资组合分析。 ）

国资委：

坚决反对央企

大吃大喝
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国务院国资委党委书记张毅
22

日在通报中国铁建业务招待费
检查情况时表示， 坚决反对中央企
业大手大脚、大吃大喝。

张毅表示， 中国铁建多数单位
的接待费符合国家财务管理的有关
规定， 但也确实存在发票开具不规
范、报销程序不严格、会计科目使用
不当等问题， 同时少数人还存在违
纪违法问题， 这些问题在其他中央
企业也不同程度地存在。

“对于这些违规违纪问题，我们
绝不能容忍， 更不能对社会公众提
出的质疑遮遮掩掩、讳疾忌医。 ”张
毅说，中央企业要以“自揭家丑、刮
骨疗伤”的勇气，不避重就轻、不敷
衍塞责、 不轻描淡写， 加强检查整
改、正风肃纪，坚决消除滋生腐败的
病灶。 （据新华社）


